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令和 6年度 矢吹町学校規模適正化検討委員会（第 2回全体会） 議事要旨 

会議名：令和 6年度 矢吹町学校規模適正化検討委員会 第 2回全体会 

日時 ：令和 6年 8月 8日（木）18:15～19:30 

場所 ：矢吹町複合施設 KOKOTTO 

参加者：委員 28名（委員長、副委員長含む） 

 

 

【以下、議事要旨】 

 

（１）開会、教育長あいさつ 

教育長 アンケートの速報が出ているため、これを基に次回以降の検討につな

げていけるような議論ができればと考えている。 

 

（２）会長あいさつ 

会長 今回の検討委員会では今後検討を行っていくうえでの土台づくりがで

きればと考えている。 

 

（３）アンケート結果速報について 

事務局 （資料 1に基づき、アンケート結果速報について説明） 

委員 アンケートの回答が出揃っていない現時点において、アンケート結果

について議論する意味はないのではないか。 

事務局 まだ回答が出揃っていない状況ではあるが、現時点における結果の傾

向をお伝えさせていただくとともに、今後どのように集計・分析すべき

かといった観点でご意見をいただく趣旨で説明させていただいてい

る。 

委員 アンケートの回答が出揃い集計を行った後、速報から結果が大きく変

わるようであれば、今回議論したことの意味がなくなるのではないか。 

事務局 速報版には含まれていない地域住民向けのアンケート結果の集計方法

や、回答者の属性と回答内容を掛け合わせて分析するクロス分析のと

りまとめ方など、今後どのように結果を分析し、とりまとめを行うべき

かということについてご意見いただきたいと考えている。 

委員 本日は速報の報告であり、回答が出揃った後の結果の報告は次回とい

うことで理解した。 

会長 質問等あるか。 
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委員 小学校の教員と中学校の教員で分けるなど、調査対象を細分化して分

析してほしい。保護者も地域によって意見が異なる傾向にあると考え

られる。 

事務局 今後、細分化した分析を行うこととする。 

会長 その他、質問等あるか。 

委員 なし 

会長 次回は回答が出揃ったアンケート結果を基に議論したい。 

 

（４）中学校とのディスカッションの実施について 

事務局 （資料 2に基づき、中学校とのディスカッション結果について説明） 

会長 中学校とのディスカッション結果については、今後の検討に活かして

いきたい。委員から質問等あるか。 

委員 なし。 

 

（５）視察研修（案）について 

事務局 （資料 3に基づき、石川町立石川小学校への視察研修案について説明） 

会長 研修内容はどのようなものを想定しているか。 

事務局 再編の進め方や計画策定に関して説明いただきたいと考えている。具

体的には、再編の経過、段階的な統合を進めるにあたっての町から地域

に対する説明、幼稚園・保育園・中学校との関係などを想定している。 

会長 その他、質問等あるか。 

委員 なし。 

 

（６）その他について 

事務局 （今後のスケジュールについて説明） 

次回の第 3 回検討委員会は 10/8（火）18:15 に KOKOTTO で実施す

る。 

事務局 （検討委員会だより、旧総合運動公園用地の三次元測量調査結果につ

いて説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 なし。 

委員 なし。 
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（７）その他、閉会 

事務局 第 1 回検討委員会の議事要旨は第 2 回と同時にお送りする。また、ア

ンケート調査に関してご意見・ご質問等あれば教育委員会事務局まで

連絡いただきたい。 

以上をもって本日の会議は終了とする。 

 

以上 


